
Alors, un moment très

fort pour moi (un peu

courant mais tellement

beau), le moment où j'ai

sorti mon fils de mon

ventre entre mes mains

et que je l'ai posé sur

mon cœur. C'est lui qui

me rend heureuse.

Nadine 50 ans Malakoff
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